

WIR DANKEN HERZLICH

für die zahlreichen Zeichen der Zuneigung, Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Bertha Kunz-Lehnherr

erfahren durften.

BESONDEREN DANK AN:

Pfarrerin Sarah Müller für ihre tröstenden und treffenden Abschiedsworte sowie für das schöne Orgelspiel, Christof Lehnherr für die tatkräftige Unterstützung bei der Organisation, Spitex Wimmis und Home Instead für die vorsorgliche Betreuung und Hilfe zuhause

All jene, die der lieben Heimgegangenen die letzte Ehre erwiesen und uns ihr Beileid durch Worte, Blumen, Karten und Spenden bekundet haben, schliessen wir in unseren Dank ein.

Wimmis, im Februar 2018

Die Trauerfamilien